

SACYR VALLEHERMOSO, S.A., CON DOMICILIO SOCIAL EN EL P° DE LA CASTELLANA, N° 83-85, 28046-MADRID; Y, EN SU NOMBRE Y REPRESENTACIÓN, DOÑA MARTA SILVA DE LAPUERTA, EN SU CONDICIÓN DE SECRETARIO DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN, PONE EN CONOCIMIENTO DE ESA C.N.M.V.:

OTRAS COMUNICACIONES

Se adjunta Nota de Prensa relativa a las propuestas de nombramiento de nuevos Consejeros en los Consejos de Administración en diferentes sociedades dependientes del Grupo Sacyr Vallehermoso.

Madrid, 14 de julio de 2005

COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES - P° DE LA CASTELLANA, N° 15 - 28046-MADRID.



NOTA DE PRENSA

EL GRUPO SACYR VALLEHERMOSO POTENCIA LOS CONSEJOS DE ADMINISTRACIÓN DE SUS FILIALES

Madrid, 14 de julio de 2005.- El grupo Sacyr Vallehermoso ha decidido potenciar los consejos de administración de sus filiales Vallehermoso (promoción inmobiliaria), Itinere (concesiones de infraestructuras de transporte), Testa (patrimonio inmobiliario) y Valoriza (servicios) con la propuesta de incorporar a profesionales de reconocido prestigio que contribuirán a la consecución de los objetivos de crecimiento y rentabilidad de cada unidad de negocio.

Pedro Pérez Fernández, que ya era consejero de otra filial del grupo, Testa, puesto que abandonará ahora, será propuesto para presidente no ejecutivo de Itinere. Pedro Pérez, economista, 55 años, ocupó con anterioridad los cargos de secretario de Estado de Economía, presidente del Consejo Superior Bancario, presidente de Bankers Trust en España y de Tabacalera y fue director ejecutivo del FMI.

Luis Eduardo Cortés Muñoz será propuesto para presidente no ejecutivo de Vallehermoso. Abogado de 62 años, Luis Eduardo Cortés Muñoz ha sido senador, diputado, concejal de Madrid y vicepresidente y consejero de la Comunidad de Madrid.



José Manuel Loureda Mantiñán, ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, 66 años, será propuesto para nuevo presidente no ejecutivo de Valoriza. José Manuel Loureda Mantiñán es fundador de Sacyr y ex presidente de Sacyr Vallehermoso; actualmente es consejero y miembro de la comisión ejecutiva. Permanece como vocal en el consejo de Vallehermoso, de la que ha sido presidente desde junio de 2003.

Además, Participaciones Agrupadas (sociedad accionista de SyV y que representa los intereses de Caja Murcia, Unicaja, Caja Ávila y Caixanova) será propuesta para entrar en el consejo de Sacyr, la filial de construcción. Participaciones Agrupadas ya estaba presente en el consejo de Vallehermoso y de Testa.

Por su parte, Torreal, también accionista de SyV, será propuesta para entrar en los consejos de Itinere y Valoriza (Pedro del Corro García-Lomas) y Vallehermoso (Pablo Garnica Gutiérrez). Torreal ya estaba presente en el consejo de Testa.

Demetrio Carceller Arce, accionista y consejero del holding SyV, será propuesto para vocal del consejo de Vallehermoso.

Luis Carlos Croissier Batista será propuesto para consejero por cooptación en el próximo consejo de administración de Testa. Economista de 54 años, Croissier es actualmente consejero de varias sociedades como Adolfo Domínguez y Jazztel.



Al consejo de Itinere se propondrán las incorporaciones de Rafael Arias Salgado, Francisco Moure Bourio y José Ramón Calderón Ramos, que hasta ahora son consejeros de Ena Infraestructuras. José Ángel Presmanes, hasta ahora presidente no ejecutivo de Itinere, será propuesto para ocupar la presidencia no ejecutiva de Ena Infraestructuras.

Estos nombramientos supondrán para Sacyr Vallehermoso un reforzamiento de su estrategia, que contará en las filiales con la experiencia y conocimientos de estos profesionales de reconocido prestigio, y también una muestra clara de la involucración de los accionistas en la marcha de la compañía.